

Neues Reitsport-Zentrum in der Niederlande eingeweiht

Geschrieben von: DL

Montag, 21. März 2016 um 12:24



Gerrit Nieberg (Münster), Sohn des zweimaligen Team-Olympiasiegers Lars Nieberg, war im Zwei-Sterne-Grand Prix bei der Einweihung des neuen Reitsport-Zentrums Peelbergen in Kronenberg auf Contagio als Siebter bester Deutscher. Auf den ersten drei Plätzen landeten die niederländer Michel Hendrix auf Eder van den Blauwaert (Prämie: 8.118 €), Pieter Keunen auf Alban und Robbert Ehrens, Sohn des holländischen Nationaltrainers Rob Ehrens, auf Hisa.

(Fotos: Josef Dicken)

Kronenberg/ NL. Mit einem Zwei-Sterne-Grand Prix für Springreiter als Höhepunkt wurde das Reitsport-Zentrum Peelbergen in Kronenberg unweit von Venlo und Roermond in der Niederlande eingeweiht.

Neues Reitsport-Zentrum in der Niederlande eingeweiht

Geschrieben von: DL

Montag, 21. März 2016 um 12:24



Teilansicht der neuen Reitsport-Zentrums Peelbergen in der Nähe von Venlo bzw. Roermond in der Niederlande

Zentralhalle: 120 Meter x 40 Meter

Reithalle links: 75 Meter x 35 Meter (geplant: Betonboden, es ist möglich, den Sandboden zu entfernen)

Reithalle rechts: 75 Meter x 35 Meter

Außenplätze

Hauptplätze: 2 Plätze à 100 Meter x 50 Meter

Vorbereitungsplätze: 2 Plätze à 60 Meter x 40 Meter

Die Außenplätze sind durchaus geeignet, um auch größere internationale Freiluftveranstaltungen zu organisieren.

Das Terrain bietet Platz für 600 Pferdeboxen. Das Restaurant stellt das Herzstück der Anlage dar und wurde so gebaut, dass man von überall einen Blick auf die drei Reithallen hat. Um das Restaurant herum zieht sich eine Terrasse. Nach Fertigstellung der Anlage wird das gesamte Terrain eine Größe von 15 Hektar haben. Auf dem Gelände befinden sich zudem Teiche, Hügel und Brücken.

Neues Reitsport-Zentrum in der Niederlande eingeweiht

Geschrieben von: DL

Montag, 21. März 2016 um 12:24

Noch niemals ist in den Niederlanden eine Pferdesport-Anlage errichtet worden, bei der sich so viele Unternehmer derart vertrauensvoll eingebracht haben. Das Pferdesport-Zentrum „Peelbergen“ in der Nähe von Venlo und Roermond und zu Deutschland und Belgien bietet sich in Zukunft nicht nur zu Turnieren, auch zu internationalen Trainingslehrgängen an.